

第105回全国高等学校野球選手権記念石川大会 開会式で選手宣誓!!!

7月11日(火)に石川県立野球場にて、夏の高校野球の石川大会の開会式が行われました。その選手宣誓を行ったのが、なんと本校野球部キャプテンの中村光志くん。とても立派にこの大役を果たしました。

宣誓

2023年夏「さあ行こう、僕らの夢へ」のキャッチフレーズのもと、すべての高校球児の夢舞台、甲子園への切符をかけた石川大会が今、始まります。

今年から、新型コロナに関する規制が緩和され、本来の高校野球が戻ってきています。これまでのコロナ渦の3年間、甲子園という夢を諦めざるを得なかった先輩方、多くの制限がありながらも甲子園という夢に向かい続けた先輩方。そのような先輩方への思いと、夢に向かって大好きな野球が思い切りできる感謝を胸に、最後まで諦めずにプレーすることが、ここにいる石川県の全高校球児の使命だと感じています。

また、5月に珠洲市を中心に大きな地震が起きるなど、太刀打ちのできない壁が、それぞれの夢を遮ろうとしてきました。そのような事があっても、今日こうして、このように私たちが集うことができたのは、数えきれないほどの多くの支えがあったからです。

このように、私たちは、夢である甲子園を目指す高校野球を通して、多くの事を感じ、学ぶことができます。

大好きな野球ができることにありがとう。

支えてくれるすべての方々にありがとう。

これまでの先輩方への使命と一つ一つのありがとうを感じていただけるよう、高校球児らしさを全開にプレーすることをここに誓います。

令和5年7月11日

選手代表 門前高等学校 野球部主将 中村 光志

高校野球石川県大会 試合結果

7月15日(土)に弁慶スタジアム(小松運動公園末広野球場)にて、石川高専(石川工業高等専門学校)と対戦しました。残念ながら相手の打力が上回り、初戦突破とはいきませんでした。しかし、1,2年生中心の若いチーム、今後の奮起に期待です!

チーム	1	2	3	4	5	6	7	8	9	計
石川高専	0	0	1	0	0	0	4	0	2	7
門前	0	1	1	0	0	0	0	0	0	2



7月6日(木) 文化教室

7月6日(木)、輪島市文化会館にて、高文連文化教室として開催されたオーケストラ・アンサンブル金沢(OEK)の演奏を聴いてきました。輪島高校と合同での開催でしたが、オーケストラの紹介やちょっとした劇を交えたベートーヴェンの生涯の紹介など、幅広いコンサートでした。

その中で、輪島高校の生徒とともに本校の3年生の倉澤風くんが、ブラームスのハンガリー舞曲でプロのオーケストラを指揮するコーナーがありました。

その指揮を体験した倉澤くんの感想を掲載します。



『緊張の指揮者体験』 31H 倉澤 風

自分は今回の文化教室で指揮者体験をした。当日は朝から緊張しまくっていたし、行きのバスの中では、緊張しすぎて少し気持ち悪いぐらいだった。なぜそんなにも緊張していたのかというと、5年間吹奏楽をしてきたというプライドと学校の代表という名誉にかけてミスをするわけにはいかないと考えていたからだ。結果としてミスをすることもなく指揮することができてホッとした。ものすごい緊張だったけれども、指揮棒を振っているのがすごく楽しくて、あっという間だった。ぜひ機会があったら、どこかで指揮してみたいと思う。

7月10日(月)~14日(金) 読書週間

門前高校では年2回、朝の30分間で読書する読書週間を設けています。生徒達は、図書委員が選定した本や自分で持ってきた本を読んでいます。

「読書は心の糧」。これをきっかけに、この週間でなくても本をたくさん読んでほしいものです。



先日、インドの工房で初の外国人ブロックプリンターとして活動をしている向井詩織さんという方の記事を読みました。向井さんはある美術大学でデザインについて学んでいたのですが、興味があったグラフィックデザインが学べなかったため行き詰まりを感じ、大学を中退し世界一周の旅に出ました。オーストラリア、マレーシア、タイ、ネパールを経てインドに入学し、博物館で見たテキスタイルに大きな衝撃を受けます。彼女の人生を変えたテキスタイルとの出会いです。その後向井さんは大学のテキスタイル専攻に3年次から編入し、テキスタイルを学びながらアルバイトで資金がたまるとインドに渡り、ブロックプリントについて学びました。そして、卒業と同時に自分にしか作れないブロックプリントを目指してインドに渡航し、現在(30代前半)インドを中心に活躍していらっしゃいます。記事を読み、"大学中退、単身での世界一周旅行で自分探し"という勇気とエネルギーに完敗。公務員という安定した生活を確保したうえで自由を得ようという人生の選択をした私とは真反対で、こういう生き方に憧れと尊敬を抱きます。「興味のあることはとにかく全部やってみようということ」、「やりたいことがわからなければ旅に出ること」、「見つかったら周りがどう言おうが自分がいいと思ったことは貫き通す(途中で変えても結局またやりたくなるから)」という人生はカッコいい!



はた ようすけ
教頭 畠 洋介 先生

7月です、夏休みです。「横浜市鶴見区研修旅行」、上級学校のオープンキャンパス、インターンシップなど、外部の人と触れ合ったり、知らない世界を見たり、自分の固定観念を変えるきっかけとなるような場には積極的に出ていきましょう!!夏休み明けに一回り成長した皆さんに再会できることを楽しみにしています!!!

8月の予定

3日(木) 全統共通テスト模試①(3年)

公務員模試⑤(3年)

4日(金) 全統共通テスト模試②(3年)

就職模試②

14日(月)~17日(木) 学校閉庁日

21日(月)~30日(水) 夏期補習

21日(月)~ 文化祭準備

25日(金) 全統記述模試①(3年)

GTEC(11H, 21H)

26日(土) 全統記述模試②(3年)

31日(木) 就職模擬面接会(3年就職希望者)

9月1日(金) 2学期始業式

9月2日(土) 文化祭

